

Hallo, mein Name ist **Billy**. Ich bin 7 Jahre alt und ein Yorkshire- Chihuahua-Papillon Mischling



Wenige Wochen nach meiner Geburt bin ich zu meiner Familie Maßfelder nach Güdingen gekommen und ich hatte ganz großes Glück.

Nur mit dem Alleinsein habe ich so meine Probleme und deshalb hat mich mein Frauchen "Beate" Anfang September zum erste Mal mit auf die Arbeit ins Hanns-Joachim-Haus genommen. Ich war schon ziemlich aufgeregt, so viele neue Gesichter und ein riesiges Haus mit ganz viel Treppen. Aber meine Aufregung legte sich schnell, denn die Bewohner und Mitarbeiter haben mich so herzlich aufgenommen und in wenigen Tagen habe ich schon ganz viele Freunde gefunden.



Eine neue Freundin habe ich auch schon Irene Wolf, die immer zu mir sagt: "Hallo mein Schätzchen" Egal ich höre auch auf diesen Namen. Irene ist eine Hundeliebhaberin durch und durch. So hatte sie bis zum Einzug ins Hanns-Joachim-Haus bei ihrer Tochter gelebt und immer Hunde um sich. Oft höre ich mir ihre Geschichten an von Paula und Gissy (die leider schon im Hundehimmel ist) und sehe wie ihre Augen dabei leuchten. Mit voller Begeisterung erzählt mir Irene von 2 neuen Hunden, die ihre Tochter liebevoll aufgenommen hat von "Tiere in Not" und voller Stolz, dass die Hündin vor kurzem völlig unerwartet 8 Babys bekommen hat und da ist einiges los.

Von meinem Frauchen weiß ich, dass es auch Menschen gibt, die Angst vor Hunden haben. Das kenne ich schon vom Spaziergehen und ist kein Problem für mich. Ich warte dann vor den Zimmern der Bewohner bis mein Frauchen fertig ist, da ich ja ein braver Hund bin. So jetzt muss ich aber Schluss machen, denn es geht gleich nach Hause....

Oh je, fast hätte ich's vergessen..... DANKE noch an die „Chefin“, dass ich mein Frauchen manchmal begleiten darf...



Bis bald Euer
Billy (Schätzchen)

Stephanie Ballas